



Busca en el interior de esta edición

TU MELATE GRATIS

TuLoterero.mx

LIBERTAD SINDICAL

Se quedan en CTM o se van con Napo

CIUDAD ACUÑA, Coahuila. Más de cinco mil 600 trabajadores de la maquiladora Arneses PKC, firma de capital finlandés, votaron por irse con el Sindicato Minero Nacional o continuar con la CTM. **Pág. 29**



CORTESÍA

TORRE MITIKAH

Pagarán más de 460 mil pesos por árbol cortado

Luego de matar sin permiso 54 árboles, entre fresnos y pirules, la empresa Fibra Uno recibirá una multa de más de 25 millones de pesos, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Los constructores realizaron obras sin autorización de la Benito Juárez. **Pág. 23**

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **VIERNES 10 DE MAYO DE 2019** | AÑO LIV | NO. 19,320 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



MARTÍN MONTEL

ESTO

Nunca se cansan

La pesista Andrea de la Herrán, la clavadista Paola Espinosa y la futbolista del Puebla, Karla Morales, comparten su experiencia.



ADRIÁN VÁZQUEZ

CÍRCULOS

SON LAS MÁS COOL

Cuatro empresarias, fashionistas e influencers se dieron cita al poniente de la Ciudad de México para disfrutar de un día entre amigas lleno de moda, gastronomía y diversión para celebrar juntas la gran aventura de ser mamá.

Para chantajes, la mamá de Albertano

Doña Lucha comparte su experiencia para sacar adelante a sus tres hijos. Además de darles una buena educación y alimentación, pues no puede faltar el licuado de papá Antonio, hay mucho amor

CORTESÍA MARA ESCALANTE



GOSSIP



¡Lee aquí!

GRATIS CON ESTA EDICIÓN

EXPERTOS TÉCNICOS PREVÉN FRACASO EN DOS BOCAS

Pese a las advertencias construirán la refinería

ENRIQUE HERNÁNDEZ Y GABRIELA JIMÉNEZ

Dejan fuera del proyecto a las tres empresas interesadas ante la falta de recursos y tiempo

La construcción de la refinería de Dos Bocas, en Tabasco, continuará, a pesar de las advertencias de los técnicos que evaluaron el proyecto y que hallaron que costará realmente entre 15 mil y 17 mil millones de dólares, no ocho mil millones de dólares, y que se tardarán al menos seis años en terminarla, no solamente tres.

“Se va a construir la refinería con la coordinación, administración y supervisión de Pemex y de la Secretaría de Energía”, dijo el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, durante su conferencia mañanera.

“Esto nos va a ayudar a terminarla en tiempo y cumplir nuestra palabra. Es un desafío hacerla en

tres años y que nos cueste mucho menos de lo que estiman las empresas”, explicó el mandatario junto a la titular de la Secretaría de Energía, Rocío Nahle, y del director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza.

Como adelantó El Sol de México, el miércoles poco antes de la medianoche fue declarada desierta la licitación por invitación restringida. Esa mañana, López Obrador recibió el análisis donde se recomienda cancelar la obra y revisar futuros proyectos.

O gastar el doble de lo planeado y esperar más de seis años para que entre en operación, bajo estándares de construcción de empresas globales.

Pero eligió la opción de más riesgo, según los expertos, una refinería de menor capacidad y que no será rentable, para solamente gastar ocho mil millones de dólares y probar que tenía razón.

Nahle reiteró que el gobierno mexicano se hará cargo, que la construcción iniciará el 2 de junio y concluirá en 2022. **Pág. 20**



Gerardo Gutiérrez Candiani **Pág. 16**
 Roberto Aguilar **Pág. 21**
 Javier Orozco **Pág. 22**

CUERNAVACA Pleito de ambulantes

Una de las líneas de investigación de las autoridades de Morelos, sobre el asesinato de dos personas a plena luz del día, es que se trata de un conflicto entre comerciantes. Pero familiares de las víctimas dicen que el asunto es más complejo y que se debe hacer una pesquisa en el círculo cercano de algunos líderes sindicales. **Pág. 30**

